Wird diese Nachricht nicht richtig dargestellt, klicken Sie bitte hier.



Liebe Leserinnen und Leser unseres Newsletters,

heute möchten wir Sie und Euch über eine ganz besondere Spendentour informieren. Ulrike Greweling aus Rietberg ist selbst schwer an Rheuma erkrankt und seit einigen Jahren auf den Rollstuhl angewiesen. Das hält sie jedoch keineswegs davon ab eine bemerkenswerte Idee umzusetzen. Seit dem 1.10. ist die 61jährige mit einem Team freiwilliger Helfer und viel Herzblut auf dem Weg von Rietberg zum Timmerdorfer Strand. Rund 400km legen sie zurück mit dem Rollstuhl, trotz Regen, Wind und Kälte. Auf ihrem Weg sammelt das Team Spenden für den Bundesverband Kinderrheuma e.V.

Frau Grewelings Begeisterung ist ansteckend und so freuen wir uns, wenn ihr Frau Greweling auf ihrer Tour virtuell begleitet. Das geht ganz einfach über unsere Instagram und Facebook Kanäle.

Bitte liked, kommentiert und teilt diese großartige Aktion, ruft gemeinsam mit uns zum Spenden auf, damit wir auch weiterhin unsere Projekte für Familien mit rheumakranken und chronisch schmerzkranken Kindern finanzieren können.

> <u>Der Link zur täglich aktuellen Tourseite und zum</u> Spendenkonto ist hier zu finden!

Herzlichen Dank für die Unterstützung und viel Freude beim Mitfiebern wünscht das

Familienbüro-Team



Link zum Video mit Interview zur Tour

<u>Link zum Video vom Start der Tour in Rietberg am</u> 1.10.

Link zum Zwischenbericht-Tour-Video 2.10.







Wenn Sie diese E-Mail nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese $\underline{\text{hier}}$ kostenlos abbestellen.

Bundesverband Kinderrheuma e.V. Westtor 7 48324 Sendenhorst Deutschland

02526 - 300 11 75 familienbuero@kinderrheuma.com